

München Intranet-Rückgrat von Gauss

[30.4.2003] Die Landeshauptstadt München setzt zur Realisierung ihres neuen Intranets die Content-Management-Lösung der Firma Gauss Interprise AG ein.

Die Software VIP Enterprise der Gauss Interprise AG unterstützt die Landeshauptstadt München bei der Realisierung einer Kommunikations- und Informationsplattform für die städtischen Referate. Alle zwölf Referate der bayerischen Metropole können zukünftig über ein städtisches Intranet zusammenarbeiten. Bei zentraler Verwaltung des Intranets erfolgt die Generierung und Pflege der Inhalte direkt durch die einzelnen Referate. Rund 12.000 städtische Mitarbeiter werden die neue Informationsplattform nutzen. Gauss und der Integrationspartner evodion IT unterstützten das Münchener Amt für Informations- und Datenverarbeitung in allen Phasen des Projekts, von Workshops während der Konzeption über die Installation des Content-Management-Systems bis zur Schulung der Administratoren und Redakteure.

<http://www.gaussvip.com>

Stichwörter: Portale, München, Gauss Interprise AG, Intranet, CMS, Content-Management-System

Quelle: www.kommune21.de